

sel de mercure dans la pratique de l'antisepsie, et les statistiques sont là pour démontrer que l'introduction de l'usage de ce médicament en chirurgie a été un grand élément de succès, toutes choses égales d'ailleurs quant à la valeur du sujet et aussi quant à l'habileté et aux connaissances de l'opérateur.

.....
Cette étude sur le mercure et ses applications thérapeutiques n'a pas la prétention d'être tellement complète qu'elle ne laisse plus rien à dire sur le sujet. Nous nous sommes, tout simplement, efforcé de présenter cette thèse avec des divisions très distinctes, sous une forme claire qui laisse à l'esprit une idée bien nette de ce qu'a été et de ce qu'est actuellement la médication mercurielle et du parti que l'on peut tirer du mercure et de ses sels, en médecine et en chirurgie.

Montréal, juillet 1895.

NOTA.—L'exiguïté de notre format et le désir de ne pas conserver de suite pour l'inauguration de notre nouvelle série nous ont engagé à retrancher du présent travail la partie concernant l'histoire du mercure, sa chimie pharmaceutique, les lésions découvertes à l'autopsie dans les empoisonnements par le bichlorure et tout le chapitre des préparations accessoires du mercure. Malgré ces restrictions inévitables, nos lecteurs pourront juger tout de même combien complet était le travail présenté par M. le docteur Hervieux au concours de thérapeutique, et nous sommes vraiment heureux de le publier aujourd'hui.
